

Sin medallas luchadoras cubanas en Preolímpico de Frisco



DECEPCIONANTE resultó la actuación de luchadoras cubanas del estilo libre en el inicio del torneo preolímpico de las Américas, con sede en Frisco, Texas.

Ninguna de las féminas cubanas pudo hacerse justicia y no pudieron acceder a ninguno de los dos cupos que otorga el evento por división.

En los 48 kilogramos, Yusnelis Guzmán doblgó 5-4 a la peruana Thalia Malqui pero después cedió en semifinales por superioridad 1-11 versus la colombiana Carolina Castillo, titular centrocaribeña en Veracruz´14

En esa misma instancia quedó Katherine Vidiaux (63), única con experiencia olímpica en Londres´12, doblgada 8-0 por la estadounidense Erin Clodgo.

Lienna de la Caridad Montero (53), inició con buen pie el torneo al vencer 7-2 a la brasileña Giullia Rodrigues, pero en su segunda salida al colchón cayó 0-4 en duelo contra la venezolana Betzabeth Arguello.

Además Yaqueline Estornell (58), reina continental en Panamá´13, perdió cuartos de final 2-10 frente a la ecuatoriana Lissette Antes.

Igualmente sin chances quedó Yudarys Sánchez (69) superada en su debut 12-2 por la canadiense Dorothy Erzsebet.

Por último la capitana del conjunto, la veterana Lisset Echevarría (75), perdió su primer combate 2-9 ante Dayanara Rivera, de Puerto Rico; mientras en su siguiente presentación sucumbió 0-2 en su enfrentamiento con Erica Wiebe, de Canadá.

Luego de esta debacle en Frisco, las cubanas dependerán de la decisión técnica de asistir a los preolímpicos mundiales de Turquía y Mongolia.

Este sábado proseguirá la lid y combatirán por sus pasaportes a Río de Janeiro los libristas Yowlys Bonne (57), Alejandro Valdés (65), Liván López (74), Reineris Salas (86), Javier Cortina (97) y Yudelmis Alpajón (125). Cuba tiene seguras las plazas de los grequistas cubanos Ismael Borrero (59) y Mijain López (130), oro y plata en el Campeonato Mundial de Las Vegas´15.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/86277-sin-medallas-luchadoras-cubanas-en-preolimpico-de-frisco>



Radio Habana Cuba